

Fuera del Clóset desarrollará proyecto que impulse tratamientos PrEP y PEP en Edomex

La Asociación Civil Fuera del Clóset fue seleccionada por la Embajada Francesa en México para llevar a cabo un proyecto que busca fortalecer los derechos de las personas LGBT en temas de acceso a la salud, gracias al Fondo de apoyo a las organizaciones de la sociedad civil (FEFOSC).

Ricardo Torres, presidente de Fuera del Clóset, destacó que este Fondo apoya a proyectos que no cuentan con financiamiento, con el objetivo de fortalecer las capacidades de las organizaciones en áreas como derechos LGBT+, derechos de migrantes y salud sexual y reproductiva.

Ricardo Torres, presidente de Fuera del Clóset, comentó que el proyecto se desarrollará durante un año con el financiamiento de la embajada, que por primera vez estará disponible en México, además, mencionó que, por unanimidad, se aprobó un acuerdo para atender la resolución del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), que solicitó pronunciarse sobre la petición de un aspirante no binario a magistratura, quien pidió ser reconocido mediante una acción afirmativa.

Explicó que la visión de la embajada es financiar proyectos con impacto en todo el país, no solo en el Estado de México, esto, con la idea de generar incidencia en comunidades clave que enfrentan



discriminación y violencia sistemática, llegando a diferentes regiones y poblaciones vulnerables. Refirió que el proyecto de Fuera del Clóset busca crear una consejería para jóvenes HSH (hombres que tienen sexo con otros hombres), con el fin de que puedan acceder y conocer información sobre profilaxis pre-exposición (PrEP) y post-exposición (PEP).

Preciso que en el Valle de Toluca, la organización pretende promover esta iniciativa debido a dos

problemas principales: por un lado, un aumento en los casos de VIH, que en realidad se debe a que muchas personas de municipios cercanos acuden a Toluca para realizarse pruebas y recibir atención, lo que genera la percepción de un incremento en los casos; y por otro, que la mayoría de los jóvenes afectados tienen entre 15 y 29 años, una población que necesita mayor información y acceso a métodos de protección como la PrEP y PEP.